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　第2回運営委員会報告書 　

 
日時：令和5年9月2日

場所：書面開催

　　　　　　記録：書記

 
 １．会長挨拶・・・PTA会長 

 

日頃より、PTA活動にご理解ご協力いただきまして誠にありがとうございます。

少しずつ元の日常に戻ってきた事を実感した夏休みも終わり、二学期が始まりました。本校ＰＴＡと

しては生徒たちの本来の学校生活に戻しながらも、安心して有意義な学校生活を送る事が出来るよう

引き続き保護者、教職員、地域の皆様による連携を以って、そのお手伝いを行なっていく所存でござ

います。

二学期は合唱コンクール、また、地域行事も多く行われる予定です。

保護者の方々にはサンサポ活動の参加をお願いすることになるかもしれません。

その際は是非ご協力をお願いいたします。

２．校長挨拶・・・東山校長先生 

 

８月３０日、体育館での始業式から２学期は始まりました。

未だ暑さこもる体育館の中でしたが、粛々と始業式を進めることができました。

整列した生徒たちの顔を眺めながら、「いつもの三中がもどってきたな」という安堵感と、「いよ

いよ始まるな」という高揚感を味わいました。

２学期始めの一週間は、学校生活へペースを戻す大事な時間です。本市ではそれをスタートアップ

期間と銘打って、全員面談を含む特別時間割での２学期スタートを実施しています。本校はそこに今

日の土曜日授業を加え、全国ビブリオバトル準優勝者の本校卒業生を講師にお迎えして、２学期に全

校で取り組む「読書活動(ビブリオバトル)」のオリエンテーション授業を組み入れました。今後は読

書の秋に向けて、生徒一人一人が、自分のおすすめ本をみんなの前で売り込んでいくことになります

。



また、８日には１年生の校外学習、１３日からは３年生の修学旅行が待っています。２０日の２年

生が中心となる生徒会の役員選挙に向けての活動も始まりました。１０月の合唱コンクールに向けて

の準備も着々と進められています。

２学期は、記録的な暑さの続く８月末から、雪の舞う１２月末まで、とても長い航海になります。

順風で波のない穏やかな日もあれば、嵐に遭遇することもあるかと思いますが、総じて船旅は楽しい

ものです。生徒たちと一緒に学校生活を楽しみながら、２学期も「温かく・活気溢れる三中」を創っ

て参ります。引き続き、ご支援とご協力をお願いいたします。

 ３．学校より 

１）副校長先生・・・脇山副校長先生 

　子どもたちの声が聞こえなくなってから１か月余り、久しぶりに元気な声を聞くことができ、２学

期がスタートしたのを実感し嬉しく思っております。早速何人もの生徒が職員室にきて先生と会話を

している様子が見られました。２学期は、年間で一番学習や体験が充実した期間となります。各学年

では、子どもたちに達成させたい目標があります。達成させるために、我々教職員一同さらに頑張っ

てまいります。また、そのためには保護者の皆様にも多くのご協力をいただかなければならない場面

がございます。引き続き、保護者の皆様には、子どもたちの成長を見守り支えていただければと思い

ます。

私は、副校長として今後も役員の皆様をはじめ、ＰＴＡと連携を密にとっていくことに努めてまい

ります。コロナ禍が緩和に進む中、ＰＴＡ活動も通常通りの活動を取り戻しつつあることを１学期に

感じました。また、新しいＰＴＡの在り方についても検討されているのだなと思う場面もありました

。今後も学校からご相談させていただくこともありますが、ＰＴＡの皆様からもご提案をいただきな

がら、よりよい教育環境を作っていきたいと思います。２学期もどうぞよろしくお願いいたします。

２）各学年の先生方より

１学年・・・ 

2学期がスタートしました。今年の夏は異常と思える暑さが連日続いており、体調管理も大変だった

と思います。しかし始業式、どのクラスも久々にみんなに会えた嬉しさから、笑顔と楽しそうに会話

する声で溢れていました。大きな事故や怪我等の報告もなく、皆充実した夏休みを過ごせたようでホ

ッとしました。

2学期始まって早々、来週には学年の大きな行事、川越校外学習があります。班行動となりますが

、ルールやマナーを守ってみんなが楽しめて充実した行事にし、更にクラス・学年の行動力・団結力

を高めていってほしいと思います。

 

２学年・・・

２年生は、７月中に数名体調不良の生徒がおりましたが、その後大きな事故やけがの報告もなく、順

調に２学期をスタートすることができました。日焼けをしている生徒や急に背が伸びた生徒も多く、



中学生らしい充実した夏休みを過ごせたようです。９月には生徒会役員選挙があり、いよいよ２年生

が田無三中の中心となる番が来ました。この２学期で、心も体も大きく成長することを期待していま

す。

 

３学年・・・

いつも3学年の活動にご理解ご協力頂き、ありがとうございます。最上級生、新しいクラスとなり、

最初は緊張や戸惑う姿もありましたが、運動会や委員会活動などを通し、次第にクラスのカラーが生

まれ、後輩が自分たちの姿を見ているんだという自覚も芽生え、顔つきが日に日に最上級生らしくな

ってきました。

部活動にもよく励み、最後の大会ではどの部活も３年生の意地が見え、様々な場面で成長を感じてい

ます。

2学期は受験が本格的に近付き、焦りや不安な気持ちも出てくると思いますが、修学旅行、合唱コン

クールと大きな行事もあります。学校生活を思いっきり楽しみながら、受験に向けて進んでいける環

境を整えていきたいと思います。今後ともよろしくお願いいたします。

４.  活動報告及び報告事項（活動報告は別途資料あり）

　１）専門委員会

　　　■文化厚生委員会

　　　■広報委員会

　　　■校外委員会

　　　■選出委員会

    ２）学年委員会

　　　■１学年委員会

　　　■２学年委員会

           ■３学年委員会

　専門委員会、学年委員会ともに報告書どおり

　３）本部委員会

　　　■会長

　　　■副会長

　　　■会計

　　　■庶務

　本部、報告書どおり

５．議題・・・本部会計より

【提案議題】通信費の見直しについて



議案提議書

2023.8.18  

本部会計

　PTAでは、今まで各委員1人につき500円を、本部役員については1人につき3,000円を通信費とし

てお支払いしておりました。コロナウイルスの流行以降、オンラインでの打ち合わせも行われるよう

になり、委員全員が直接顔を合わせることがないままに、活動が終了するケースもあります。委員長

が通信費を委員に渡して押印をいただくことが、今までより難しくなっています。来年度にむけて、

以下を提案させていただきます。

【提案内容】

      1.選出委員以外の各委員への通信費の廃止

      2.委員長通信費の新設

      3.会長以外の本部役員通信費の減額

【提案理由】

1 主な通信手段としては無料のLINEを使っており通信費を別に支払う必要はないのではないかという

こと

2 ゆうちょ銀行でも硬貨を両替する場合は手数料が必要になってきていること

以上の二つの理由から、来年度から通信費については、以下のようにさせていただきたいと思います

。

【変更点】

・選出委員会については、電話をかけることが活動上必須のため、通信費はそのままとします。

・選出以外の各委員会については委員各々に対する通信費を廃止し、各委員長に通信費として1,000

円をお支払いします。LINEに参加しない委員がいた場合、他の手段で連絡をとるのは委員長だから

です。

・本部については、会長のみ3,000円、他の役員は1,000円とします。

・選出委員長の通信費については、選出委員の通信費500円+委員長通信費1,000円の計1,500円にな

ります。

 分かりやすくまとめると以下の表になります。

 現状 

  本部役員 10名×3,000円=30,000円

  各役員 75名×500円=37,500円                

　　　　　　　　　　　　　　　　　計67,500円

 変更後

  本部会長 1名×3,000円=3,000円 

  本部役員 9名×1,000円=9,000円 



  各委員長 7名×1,000円=7,000円 

  選出委員 12名×500円=6,000円

                                                             計25,000円

この案が承認され、通信費が削減できればLINEWORKSの容量が一杯になってしまった場合でも、有

料バージョンにアップグレードすることが可能かと思います。それができない場合でも、PTA会費の

金額を会則より下で据え置くなど、各会員への直接的な還元につかっていきたいと考えています。

※本議案については内容を事前に議決権をお持ちの皆様に確認のうえ、回答をいただきました。

質疑応答

　校外委員：選出以外の各委員について各委員長にのみ通信費1000円を支払うとのことですが、副

委員長は通信費なし で合っていますか？

　

　本部会計：副委員長にはありません。委員長だけです。

回答結果

　　賛成…45

　　反対….1

よって賛成多数で、この議案は可決しました。

反対意見も紹介します。

「選出委員の方は別として、そもそも通信費自体必要なのか。決算を見ても手残りが多い。PTA会費

の集金額を減額したほうが、会員としては有り難いのではないか。と思うことが色々あったので、安

易に賛成すべきではない。」

６．その他

１）会長より報告事項

【教育委員会への要望】

6月11日P保連に出席して来ました。そこで、今年度田無第三中学校は以下の要望書を提出予定です

。

 生徒会長室にエアコンを設置

運動会の時に生徒側に設置するテントの購入



第３回運営委員会で結果を報告いたします。

（P保連とは…西東京市内の小中学校のPTA会長が集まり、子供たちのためにより良い学校、地域づ

くりを目指し「市への要望書」を出すための話し合いの場）

２）本部会計より報告事項

・PTA保険に加入しました。

・卒業証書ホルダーを注文しました。PTA室に保管してあるので、取り扱いには注意してください。

第２回運営委員会は書面開催としたため、LINEWORKSで意見・承認を集め報告書を作成いたしまし

た。

　　　　　　 

 
第3回運営委員会のお知らせ

日時：令和6年1月13日（土）15時〜

場所：三中図書館 

 


